

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

Número 1.964

Ceuta, Miércoles 12 de Febrero de 1941

Año VIII

SE TEME OTRO

CONFLICTO ARMADO

Cerca de la frontera thailandesa se concentran 12.000 soldados INGLESES

120.000 VIDAS HA COSTADO YA LA GUERRA a Gran Bretaña

23.081 personas murieron por los raids de aviación

Nueva York, 11. — Una estadística de la Metropolitan Line Company, basada en los datos oficiales, permite conocer que la guerra ha costado a Gran Bretaña en 1940 120.000 personas entre la población civil y militar. 23.081 seres perecieron a consecuencia de los raids aéreos. Además este género de guerra ha aumentado el número

de accidentes con consecuencias mortales. Dichos accidentes se calculan en 11.424 en los primeros quince meses de guerra, mientras que en el mismo periodo del tiempo anterior a las hostilidades se registraban solamente 3.141. — EFE.

LAS PERDIDAS MARITIMAS DE LA SEMANA

Londres, 11. — El Almirantazgo anuncia que las pérdidas marítimas durante la semana que terminó a la media noche del día 2, son las siguientes:

Once barcos ingleses con un desplazamiento total de 40.429 toneladas; tres aliados, con 13.872 y uno neutral con 2.962 toneladas, o sea en conjun-

to quince barcos, con un total de 57 mil 263 toneladas.

En los círculos navales se subraya que por séptima vez consecutiva estas cifras son inferiores al promedio desde que empezó la guerra. Durante el mes de enero la media fué 68.000 toneladas. — EFE.

La situación en Francia

"LEALTAD hacia el vencedor y LEALTAD HACIA EUROPA"

Clermont Ferrand, 11. — La actitud del Gobierno francés — escribe el periódico "Le Temps" en un comentario a los acontecimientos políticos de estos días — sigue siendo la misma: lealtad hacia el vencedor y lealtad hacia Europa. Por dignidad y honor continúa el Mariscal Petain su obra de reconstrucción de la Patria. Las cuestiones personales no cuentan para nada en este período doloroso de nuestra historia.

Para los franceses existe un deber: disciplina absoluta y confianza plena en el Gobierno. La unidad francesa es y será indestructible. — EFE.

LA ESCUADRA QUE BOMBARDEO

GENOVA

HA ENTRADO EN GIBRALTAR

La componen 13 unidades

Algeciras, 11. — Los primeros buques de la escuadra británica que han bombardeado Génova, comenzaron a entrar en el puerto militar de Gibraltar a las dos de la tarde. El primero de ellos enarbolaba la insignia de Vicealmirante. Entraron en el siguiente orden: acorazados "Reynauld" y "Malaya", un crucero, el portaaviones "Ark Royal", ocho destructores y dos buques auxiliares. Todos quedaron dentro del puerto militar. Momentos después voló un avión desconocido a considerable distancia, que no fué hostilizado por las baterías antiaéreas y desapareció con rumbo a Poniente. — CIFRA.

OBRERA:

Cuando vayas a ser madre, acude al Instituto Nacional de Previsión (Canalejas 3). El Seguro de Maternidad te dará asistencia y pensión para compensar el jornal durante el parto y días sucesivos.

Se ha prorrogado por dos semanas el armisticio franco-siamés

Shangai, 1. — Un comunicado del Gobierno general de la Indochina francesa anuncia que el armisticio franco-siamés ha sido prolongado por dos semanas a partir de las diez horas del martes. Las negociaciones de paz continúan en Tokio. — EFE.

Informe de Willkie

ANTE LA COMISION NORTEAMERICANA

Dijo que es posible que Inglaterra perezca, sin UNA AYUDA EFICAZ

Washington, 11. — Willkie ha declarado ante la Comisión senatorial de Negocios Extranjeros, acerca del proyecto de préstamos y arriendos.

Manifiestó que la Gran Bretaña tenía necesidad de ayuda inmediata y a largo plazo y que la única manera de que los Estados Unidos pudiesen ayudar a Inglaterra con toda rapidez, era la aprobación del proyecto de Ley de ayuda, con modificaciones. Como ejemplo de ayuda efectiva dijo que los Estados Unidos deberían suministrar a Inglaterra de cinco a diez destructores mensualmente. Añadió que esto debería hacerse directa y rápidamente. Es necesario poner a disposición de Inglaterra tres destructores de los modernos de Estados Unidos, construidos en los astilleros norteamericanos. Recomendó Willkie que la ayuda se limite a Inglaterra, China y Grecia. Opinó que la política de aislamiento destruiría todas las libertades civiles de los Estados Unidos. Declaró que lo mismo con aviones americanos que sin ellos, le sería necesario algún tiempo a Inglaterra para adquirir superioridad en el aire.

Willkie dijo: Es posible que Inglaterra perezca, si la ayuda de los Estados Unidos no es eficaz.

Willkie aprobó el límite de tiempo que una enmienda de la Cámara de representantes, pone a los poderes presidenciales. Dijo finalmente que deseaba ver unidos a todos los americanos en acciones amistosas en favor de las democracias. — EFE.

MALTA vuelve a ser BOMBARDEADO

Amsterdam, 11. — Se anuncia que Malta sufrió otro fuerte bombardeo en la jornada de ayer. — EFE.

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 11. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Jefatura del Estado. — Decreto por el que se concede al Excmo. Sr. Delegado ministerial del Reich, el ingreso en la Orden Imperial del Yugo y las Flechas, otorgándole la Gran Cruz.

También ingresan en la orden Imperial del Yugo y las Flechas, otorgándole las encomiendas que se determinan las personalidades alemanas que se citan.

DIARIO OFICIAL DEL EJERCITO

Madrid, 11. — El "Diario Oficial" del Ejército, publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Se destina a la Jefatura de la División número 11, al General de División don Francisco de Borbón y de la Torre. Jefe de la División número 22 y Gobernador militar del Campo de Gibraltar al General don Agustín

Shangai, 11. — Los periódicos chinos dedican gran espacio al hecho de que cerca de la frontera de Tailandia se hubieran concentrado doce mil soldados ingleses. Se deduce que la tensión entre los anglo-sajones y los japoneses ha aumentado, lo cual pudiera conducir a un conflicto armado en Extremo Oriente. — EFE.

Disposiciones Oficiales

Muñoz Grande, Jefe de la División número 23 al General de División, señor Lafuente Valesquina. Jefe de la División número 62 al General de División don Justino los Arcos Fernández. Subdirector de la Guardia civil al General de División, del propio Cuerpo, don Agustín Piñol Riera. Jefe de la División número 43 al General de Brigada don Anatolio García. Jefe de la División número 91 en plaza de superior categoría, al General de Brigada don Joaquín Ríos Capapé. Jefe de la División número 82, al General de Brigada don Siro Alonso Alonso. Jefe de la División número 102, en plaza de superior categoría, al general de Brigada don Eugenio Sanz de Larín. Jefe de la Infantería divisionaria número 72 y Gobernador militar de León, al General de Brigada don Severiano Diego. Jefe de Artillería del Segundo Cuerpo de Ejército al General de Brigada don Ciriaco Cascajo Ruiz, que cesa en el cargo de Gobernador militar de Córdoba.

Idem director de la Escuela Politécnica del Ejército al General de Brigada don Juan Izquierdo Groselles. Director de la Escuela de Aplicación y tiro de artillería al General de Brigada don José Ceinade Suñol. Jefe de Intendencia del Cuerpo de Ejército de Andalucía, al Intendente de División don Tomás Martínez Cuartero, que cesa en la Jefatura de Intendencia del Ejército de Marruecos.

Se inserta el programa de las materias sobre las que han de versar los exámenes correspondientes a la convocatoria para cubrir mediante oposición cuarenta plazas de alumnos de la Escuela de Estado Mayor.

Se anuncian varias vacantes de destino entre Jefes y Oficiales de Artillería, en diversas unidades del arma.

Se declaran aptos para ascenso a seis Jefes del Cuerpo de Intervención Militar. — CIFRA.

La ruptura de relaciones diplomáticas entre

Inglaterra y Rumania, era esperada

LO QUE DICEN LOS DIARIOS BRITANICOS

Londres, 11. — Los periódicos publican en lugar destacado la ruptura de relaciones diplomáticas con Rumania — según informe de la Agencia Reuter —, si bien esta noticia no ha causado sorpresa, porque el público ya había sido puesto en antecedentes por algunas ilusiones que el Primer Ministro hizo en su discurso del domingo. — EFE.

SALEN DE INGLATERRA LOS REPRESENTANTES RUMANOS

Londres, 11. — La Legación ruma-

na en Londres ha recibido ahora órdenes de pedir los pasaportes. El en cargo de negocios de dicho país ha estado esta tarde en el Foreign Office para hacer la petición formal que imponen las circunstancias — según escribe el Redactor diplomático de la Agencia Reuter, que añade que la decisión del Gobierno británico de retirar a su Ministro de Bucarest, ha sido una completa sorpresa para la Legación rumana, donde, naturalmente, al tener conocimiento de ello, se han hecho las gestiones oportunas para salir inmediatamente de Inglaterra. — EFE.

APOLO

Sesión continua de 5'30 a 12.
Cifesa presenta la gran producción de riguroso estreno hablada en español
SIETE DIAS EN EL OTRO MUNDO
por Armando Falconi, Leda Gloria y Enrico Viariso.
Unico día.

Próximos estrenos:
LOCA POR LOS UNIFORMES
Una película Paramount.
LA MUJER PREFERIDA
Un gran film Paramount
El sábado próximo. Gran acontecimiento cinematográfico. La Nueva Universal presenta la grandiosa superproducción hablada en español.
REINA A LOS 14 AÑOS
por la genial actriz Diana Durbin.

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

SANCION

Ha sido impuesta la de MIL PESETAS de multa al comerciante de esta Plaza don FRANCISCO MENCIA BALBAS, por ocultación de huevos para su venta clandestinamente.
Lo que se hace público para general conocimiento y ejemplo.
Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.
Ceuta, 11 de Febrero de 1941.
El Delegado, FERNANDO BARRON

A VISO

LOS PREVISORES DEL PORVENIR

Se comunica a los Asociados pensionistas pueden pasar, a cobrar el cuarto trimestre de 1940, en Falange Española 112, de 3 a 5.

FEBRERO

12

MIERCOLES

Presentación de la genial
LUISITA ESTESO en el
TEATRO CERVANTES

Circuitos Carcellé

presentan
en

CERVANTES

por dos únicos días
a
la
genial
estrella cómica

LUISITA ESTESO

CON SU ESPECTACULO DE
VARIEDADES SELECTAS

UN ESPECTACULO
DE
ALTA CALIDAD

A las 7 y
a las 10

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

En el Boletín Oficial del Estado número 37 correspondiente al día 6 del actual, se publica el DECRETO del Ministerio de la Gobernación fecha 25 de Enero último sobre regulación del ejercicio del derecho de asociación, cuyo texto es como sigue:

(Continuación)

El Ministerio, antes de dictar resolución, oirá al Departamento que pueda tener relación directa con el objeto de la asociación o con la condición de los asociados.

Artículo tercero. — En la resolución que se dicte por el Ministerio de la Gobernación se hará constar si la designación de los cargos de dirección, gobierno, representación o administración ha de ser aprobada por el mismo, o por el Gobierno Civil, o directamente por uno u otros.

Artículo cuarto. — Todas las asociaciones actualmente existentes, no exceptuadas en el artículo primero, deberán presentar en los Gobiernos Civiles de la provincia de su domicilio central (en la Jefatura Superior de Policía, en Madrid), dentro del término de un mes desde la publicación del presente Decreto, los siguientes documentos:

- a) Dos ejemplares de los Estatutos, Reglamentos o acuerdos por que se rijan.
- b) Dos ejemplares de la lista de sus Presidentes y demás personas que ejerzan cargos de dirección, gobierno, representación o administración, cons tituyan o no Junta, con expresión de sus domicilios.
- c) Lista de sus asociados, consi-

nando su nacionalidad en los que sean extranjeros.

- d) Inventario de sus bienes.
- e) Ultimo balance aprobado.

Artículo quinto. — Los Gobiernos Civiles (y la Jefatura Superior de Policía, en Madrid), examinalán la documentación expresada y anunciarán en los periódicos oficiales, las deficiencias que observasen, concediendo un nuevo plazo de quince días para completarla. También podrán notificar la necesidad de que se aporten otros documentos o datos que se estimen necesarios o convenientes a los fines de la presente disposición, señalando el término de la presentación.

Artículo sexto. — Las asociaciones que en los plazos indicados dejasen de cumplir los requisitos que se previenen en los artículos cuarto y quinto se considerarán extinguidas, cancelándose los asientos respectivos en el libro-registro y dándose a sus bienes el destino legal que proceda.

Artículo séptimo. — Las asociaciones actualmente en funcionamiento que queden legalizadas en virtud de los artículos que anteceden, podrán ser sometidas a las mismas normas de aprobación e intervención de las asociaciones nuevas.

Artículo octavo. — Las asociaciones cuyos directivos o representantes tengan dudas de si están exceptuadas de las prevenciones de la presente disposición, deberán formular consulta al Gobierno Civil (y en su caso a la Jefatura Superior de Policía), el cual podrá reclamar antecedentes o datos para su resolución.

(Continuará)

Noticias varias

PERDIDA

El pasado lunes, fué extraviado un rosario de coral, con una medalla de oro en cuya parte posterior lleva grabadas unas iniciales; en el trayecto comprendido desde la Iglesia de San Francisco a la calle Teniente Pacheco, bajando por la de Agustina de Aragón.

Por tratarse de un recuerdo de familia que se tiene en gran estimación se suplica a quien lo haya encontrado, lo entregue en la Secretaría de Orden Público, y, por ello quedaria muy agradecida la persona que lo extravió.

ANIVERSARIO

Hoy se cumple el IV aniversario de la muerte del Capitán don Francisco Ramos Rubio ¡Presente!, muer to gloriosamente por Dios y por la Patria, al frente de la Bandera de Marruecos.

Reiteramos una vez más, nuestro sentido pésame a su desconsolada esposa y familiares, entre los que se halla nuestro estimado amigo y Jefe don Enrique del Castillo, padre político del finado.

ENFERMOS

A causa de repentina enfermedad, se han visto obligados a guardar cama nuestros queridos amigos y compañeros de Redacción don Miguel Llarío Saura, que ha popularizado en el deporte el seudónimo de "Ché" y don Juan Elez-Villarreal.

Nuestros mejores votos, para que rápidamente se restablezcan y puedan incorporarse en breve, a nuestro diario batallar.

VIAJEROS

Procedente de la Península llegó ayer el propietario don José Llodrá Sala que se dirige a Tetuán. Bienvenido.

Para la península salió ayer con José Torro Andrés, de Tánger. Feliz viaje.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos registrados ayer, 5.
Defunciones, 2.
Matrimonios, 1.

CLINICA DE URGENCIA

En este Centro fueron asistidos ayer José Rosano Calvo, natural de Cádiz, de 54 años de edad, de una herida contusa en el dedo pulgar izquierdo, leve; Manuel Pérez García, natural de Cabo de Gata (Almería) de una herida cortante en el dedo meñique

de la mano izquierda, leve; Mohamed Ben Mohamed Ben, natural de Ceuta, de 20 de años de edad, de una quemadura de primer grado, leve; Juan Navarro, natural de Almería, de 13 años de edad, de una herida punzante en el pie derecho, leve; Francisco Cano, natural de Almería, de 27 años de edad, de una herida infectada en el dedo de la mano derecha; y Balbina Luque Mera, natural de Ceuta, de 29 años de edad, de extracción de un cuerpo extraño en el ojo derecho, leve.

Hospital Militar de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo procederse por este Hospital, a la compra de artículos cuyos detalles y pliego de condiciones se hallan de manifiesto en la tablilla de anuncio de esta Jefatura y en la de la Intendencia Militar del IX Cuerpo de Ejército, se hace público por el presente, que todos aquellos señores que deseen ofrecer los mismos, deben hacerlos en sobre cerrado a esta Administración, todos los días laborales de 10 a 13 hasta el día 17 del actual que se celebrará el correspondiente concurso.

El importe de este anuncio, será satisfecho a prorrato entre los señores adjudicatarios.

Ceuta, 6 de febrero de 1941.

El Administrador,

Firmado: Carlos Maestre.

V.º B.º

El Jefe Administrativo

Firmado: Erculiano E. Matilla.

SE VENDE

El magnífico chalet Arango y terrenos sito en la carretera de la Puntilla. Informes: Agustina de Aragón 23.

Cayetano de la Vega Díaz

Médico OCULISTA

Ex-Ayudante del Dr. Carreras Reanuda su consulta en:

CEUTA: de 10 y media a 1, Falange Española 70. Tlf. 417

TETUAN de 4 a 6 y media: Martes, Jueves y Sábados, Sidi Mandri 11. Tlf. 477

ANUNCIOS BREVES

COMPRO máquina de escribir. Razón: Estanco Frente Correos.

CLASES particulares. Ingreso 1.ª Enseñanza y labores. Falange Española, 49-2.º

MAQUINAS escribi compro carro grande o portable. Sánchez. Falange, 23. Teléfono 242.

COMPRO máquinas escribir. Sánchez. Falange, 23, teléfono 242.

Academia Navarro

Alfau 7. - Teléfono 606

Preparación para el Examen de Estado Convocatoria en Julio. Clase 1.º de Febrero.

Bachiller a cargo de Licenciados facultados para dar la suficiencia final de curso según O. M. del 7 de Diciembre de 1939 (B. O. del 14)

Hospital de Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 98.

UNDERWOOD

ACADEMIA DE MECANOGRAFIA

Precios económicos

ALMAGEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 42

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de Tetuán: Luneta 37

TETUAN

INAUGURACION DE LA EXPOSICION DE PINTURAS DEL ARTISTA HUNGARO SZEKERES ISTVAN

Como anunciamos a nuestros lectores se verificó a la tarde de ayer a las siete la inauguración de pinturas de este artista, expuesta en el salón de la Jefatura Territorial de Prensa.

Al acto asistieron SS. EE. los señores Secretario General de la Alta Comisaría y Gran Visir del Gobierno Cherifiano, autoridades de la plaza y otras numerosísimas personas.

La exposición cuenta con más de cincuenta obras, entre magníficas acuarelas donde se recogen fielmente bellísimos paisajes de Hungría, otras al temple y al agua fuerte con una serie de dibujos de motivos caricaturescos y otros.

Las distinguidas personalidades fueron reconociendo minuciosamente el recinto de la exposición, admirándola y teniendo para su autor expresivas frases de felicitación.

La exposición, organizada por la Oficina de Turismo de Marruecos, permanecerá abierta durante varios días, clausurándose el domingo. Es seguro que será visitada por el pueblo tetuani, ya que realmente lo merece.

MISAS DE REQUIEM

Las misas se celebren en la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias el día 14 a las 7, 8 y media y 9 y después las de los días 13 y 15, serán aplicadas por el eterno descanso del alma de León de Lamota Clavijo, muerto gloriosamente en el monte de Jarama.

E. P. D.

INTERVENCION LOCAL DE TETUAN CAMPAÑA ANTIVARIOLICA DE 1941

Dispuesto por la Superioridad el comienzo de esta Campaña, se da a conocer por este aviso, que la vacunación antivariolica, se aplicará, con carácter gratuito, a cuantos lo soliciten, todos los días laborables, de 9 a 1 de la mañana en los Centros Médico Sanitarios siguientes:

LABORATORIO DE ANALISIS DE LA ZONA (Inmediato al Hospital Civil.)

CENTRO MEDICO DE TETUAN (Calle Cónsul Zugasti, 1.)

CONSULTORIO DE MUJERES Y NIÑOS MUSULMANES (En el Centro Médico.)

CONSULTORIO MEDICO DE SIDIFRICH (Carretera de Ceuta, inmediato a la Reina.)

CONSULTORIO MEDICO DE SIDITALHA (Barriada de Casas baratas del Generalísimo Franco.)

La vacunación antivariolica tiene carácter obligatorio para los mayores de DOS meses de edad, no vacunados, para los no revacunados en los últimos cuatro años. Además, los vacunados deberán sufrir un examen de comprobación, que se hará constar en el certificado, ya que la presentación de este, de fecha del año en curso, será obligatoria para la renovación de las cartillas de racionamiento.

TETUAN ENERO DE 1941.

ZONA AEREA DE MARRUECOS

EJERCITO DEL AIRE

DEPOSITO REGIONAL DE INTENDENCIA

Hasta el día 20 del actual se admiten ofertas en este Depósito (Aeródromo de Tetuán) para efectuar la compra del suministro de combustible para calefacción y confección de ranchos, necesario a estas Fuerzas, con arreglo al Pliego de Condiciones que obra en dicho Establecimiento.

Tetuán, 10 de febrero de 1941.

El Capitán,

Ilegible.--(Rubricado).

V.º B.º

El Comandante Jefe, Ramón Gavarrón.--Rubricado.

LOTERIA NACIONAL

Lista completa de los números premiados en el sorteo celebrado ayer en Madrid y recibidos por teléfono

Premios mayores

Primer premio 22.432 con 140.000 pesetas. Badajoz, Almería Málaga.

Segundo premio 17.669 con 75.000 pesetas. Madrid, Palma de Mallorca, Oviedo.

Tercer premio 10.804 con 25.000 pesetas. Linares, Barcelona, Jerez de la Frontera, Madrid.

PREMIADOS CON 2.000 PESETAS 23.463 29.311 10.545 9.549 11.870 2.439 6.711 17.876 18.222 26.588

Premiados con 400 pesetas

DECENA

12 65

CENTENA

144 150 211 217 248 328 342 384 445 446 453 467 470 474 481 495 538 571 595 599 603 659 665 690 739 770 790 830 836 854 857 866 880 884 887 895 909 916 964 965 999

MIL

023 025 091 100 115 152 158 164 198 207 221 240 439 467 466 534 550 559 563 564 612 619 687 701 793 801 812 833 867 901 926 928 945 966 971 902

DOS MIL

006 012 018 023 046 089 109 130 148 153 172 173 186 210 229 278 325 337 331 342 362 387 400 493 502 523 528 534 578 606 613 712 750 774 791 798 802 807 856 892 893 894 967

TRES MIL

002 004 009 043 047 056 090 120 151 166 188 189 206 213 223 225 321 385 400 411 476 533 590 602 623 629 708 714 721 748 751 755 759 771 784 792 851 862 886 948 953 954 967 975 981

CUATRO MIL

076 109 155 235 251 253 259 261 266 335 347 391 399 485 516 538 583 612 619 639 668 662 701 760 774 812 884 892 918 960 989

CINCO MIL

015 018 023 032 034 045 088 093 112 113 149 174 219 236 252 327 348 350 359 362 381 401 413 442 463 493 503 531 536 557 559 561 564 574 581 709 732 743 761 788 828 840 884 895 902 975

SEIS MIL

014 146 175 177 192 197 239 288 321 386 394 415 442 447 490 511 548 551 561 581 614 620 638 671 686 692 695 717 731 741 742 745 746 763 839 863 867 884 944 950 964

SIETE MIL

033 054 062 080 087 174 213 223 253 255 335 427 492 543 555 561 585 610 623 667 679 688 698 722 767 783 825 863

OCHO MIL

017 034 039 046 066 118 125 145 153 183 212 217 227 233 314 341 374 383 386 387 401 428 497 502 532 562 604 649 660 684 687 689 735 828 840 851 861 875 890 910 918 988

NUEVE MIL

024 045 119 157 187 279 284 296 314 321 354 375 388 459 473 526 531 548 606 613 691 712 720 721 803 811 833 842 887 933

DIEZ MIL

016 023 051 066 093 109 174 196 202 222 237 275 282 306 332 334 374 382 391 402 425 471 473 478 480 489 532 538 539 546 556 620 658 686 691 694 707 756 770 809 837 871 888 901 906 951 976 989

ONCE MIL

009 017 027 094 102 157 173 211 119 193 309 332 345 355 372 396 545 564 640 644 663 693 696 750 763 773 774 775 799 809 811 825 834 895 945 968 988 989 996

DOCE MIL

009 018 032 045 046 064 106 132 191 205 240 280 341 344 426 468 518 536 578 629 641 714 719 721 785 796 813 821 859 899

TRECE MIL

026 096 152 171 203 212 214 278 288 297 453 481 489 492 512 526 582 587 593 599 607 648 649 652 655 701 705 723 734 828 835 850 862 878 900 925 935 940 952 988

ATORCE MIL

044 057 075 067 099 143 180 204 249 324 360 368 389 429 481 485 561 673 715 724 760 800 804 820 839 908 921 951 963 985 996 998

QUINCE MIL

021 036 039 081 099 155 215 227 233 252 278 368 399 402 407 425 434 440 530 532 542 550 561 567 589 605 614 636 647 675 725 736 738 806 838 869 908 923 961 996 999

DIECISEIS MIL

059 033 076 118 138 151 161 163 187 190 196 206 308 327 372 374 379 382 391 399 443 466 467 488 496 516 572 595 606 612 630 640 658 663 707 746 749 792 816 856 902 910 935 958 967

DIECISIETE MIL

001 035 099 107 116 143 155 166 168 196 212 225 251 301 338 341 355 426 445 447 466 530 590 596 635 639 651 715 728 731 735 745 771 768 771 788 807 810 818 833 876 893 937 938 944 985 987 995 996

DIECIOCHO MIL

002 025 036 048 065 174 181 187 195 200 202 210 215 220 229 238 247 270 305 320 321 331 346 343 395 398 407 412 433 513 520 525 557 566 584 591 632 643 651 678 681 685 742 746 782 817 830 842 844 857 879 899 928

DIECINUEVE MIL

048 076 092 114 215 252 281 297 299 309 310 348 379 404 405 418 424 500 549 578 588 596 624 731 768 772 815 831 850 877 970 974 992

VEINTE MIL

021 030 068 085 102 121 176 190 196 259 266 316 357 407 452 463 480 512 523 526 533 544 551 554 620 652 654 657 662 691 697 705 724 736 742 759 768 819 829 830 835 847 852 902 917 920 939 950 963 983 995

VEINTIUN MIL

013 050 061 063 136 160 275 315 328 337 338 372 395 410 440 454 458 511 607 611 664 676 688 698 711 714 725 770 787 819 839 844 857 866 884 891 970

VEINTIDOS MIL

054 076 144 174 171 211 237 232 236 295 326 349 363 428 431 432 437 443 445 455 470 475 483 589 608 618 624 631 653 693 697 707 721 726 760 780 797 801 813 821 884 892 893 894 926

VEINTITRES MIL

008 089 102 109 116 143 180 189 234 282 232 237 249 258 451 452 460 463 472 475 490 510 512 527 539 584 596 645 666 719 791 802 830 831 832 854 857 898 914 953 970 977 997

VEINTICUATRO MIL

003 025 134 159 194 240 244 249 296 300 301 308 326 332 369 380 384 385 387 516 559 585 740 802 896 928 940 972 993

VEINTICINCO MIL

001 017 032 048 056 095 104 108 139 190 216 230 246 265 276 301 357 375 391 396 438 445 449 475 512 528 530 571 509 666 702 709 758 762 763 790 814 969 871 873 889 948 958 960 981

VEINTISEIS MIL

018 032 082 100 132 157 160 185 213 224 238 253 277 280 289 303 332 364 399 402 431 443 495 541 568 577 578 584 615 625 632 641 659 686 741 748 775 776 788 791 792 804 841 935 936 949 970 971 981

VEINTISIETE MIL

000 004 093 094 168 173 220 252 258 292 296 300 301 319 321 330 370 372 425 455 485 521 524 530 572 574 579 594 613 640 697 705 711 775 791 792 805 820 824 852 875 876 880 882 891 906 936 943 963

VEINTIOCHO MIL

002 057 060 136 189 194 195 234 242 251 262 287 305 314 335 341 349 358 366 395 400 420 453 503 539 558 589 588 636 657 658 667 679 692 726 776 821 823 833 899 937 954 969 978 991 998

VEINTINUEVE MIL

022 036 053 069 126 133 168 170 204 214 233 241 253 260 275 278 301 320 356 380 388 391 396 405 407 411 447 459 496 498 512 528 539 555 613 631 633 644 651 659 676 679 746 787 795 799 866 890 928 989

TREINTA MIL

023 055 101 161 177 188 191 257 339 348 350 355 360 454 541 546 547 578 600 603

612 687 699 708 719 730 748 760 764 792 823 835 844 853 886 899 947 958 960 972

TREINTA Y UN MIL

009 040 056 077 144 154 216 236 238 324 333 334 394 414 424 435 440 472 501 503 507 534 575 606 609 642 670 676 692 704 735 775 798 803 843 854 878 910 915 950 959 966 967

TREINTA Y DOS MIL

010 024 028 048 070 076 143 191 220 256 258 287 341 399 438 441 473 483 489 550 552 573 584 591 618 644 646 649 659 664 674 729 770 792 844 877 885 897 902 922 926 951

TREINTA Y TRES MIL

038 041 051 058 067 068 120 126 133 171 166 168 171 196 201 273 286 287 309 312 328 354 355 358 369 391 397 409 432 446 449 467 480 510 524 532 560 564 569 572 579 584 595 603 636 642 651 654 727 783 786 821 839 849 854 883 899 923 939 943 955 958 960 971 984 988

TREINTA Y CUATRO MIL

003 005 021 034 042 046 069 074 079 109 114 137 145 182 190 193 242 254 312 315 319 326 329 343 368 378 391 407 430 434 437 469 472 481 492 494 526 635 640 664 715 718 756 795 796 805 845 855 929 943 995

TREINTA Y CINCO MIL

016 021 024 032 065 068 070 136 172 201 202 211 216 226 345 357 359 373 377 435 436 439 449 455 472 499 509 519 534 550 583 594 597 612 613 645 659 680 684 714 720 722 744 749 756 769 775 799 822 839 841 870 882 906 926 949 959 972 990

TREINTA Y SEIS MIL

032 038 070 080 089 100 112 118 130 134 151 165 180 263 270 289 298 307 363 375 426 469 473 481 547 552 641 645 650 651 669 674 711 765 772 784 812 877 926 944 954 993

La fase final de la III División

EL DOMINGO JUGARA EN NUESTRA CIUDAD EL "ELCHE"

Como nuestros lectores no ignoran, los equipos vencedores de los tres grupos que integran la zona B de la Tercera División de Liga, han de participar en una fase final, ascendiendo automáticamente a la II División los dos primeros clasificados en aquella y promocionando el tercero con el décimo de esta División superior.

El primer partido de esta fase final ha correspondido celebrarse en Ceuta y tendrá lugar el próximo domingo día 16 en el Campo Municipal de Deportes. En dicho encuentro el "Ceuta" será enfrentado al potente "Elche".

Consideréense, pues, de enhorabuena los aficionados locales, ante el anuncio de este nuevo "plato fuerte" que le será ofrecido el próximo domingo y en el cual el equipo ceutí volverá a demostrar sus indiscutibles méritos y su ferviente deseo de ascenso.

La obra sindical del Hogar construirá viviendas en todos los pueblos de España. Campesino: Diríjete a la C. N. S.



Representante para Marruecos: EDUARDO OLLETA Apartado de Correos, 103 - Tetuán

PRESENTIMIENTO A G O R E R O

A raíz del Glorioso Movimiento Nacional decía el bizarro e inteligente mozo que era necesario y preciso ser de los primeros en acudir al campo de la lucha dando ejemplo a los demás; había que contribuir violentamente, a toda costa, al exterminio de la peste infecciosa del marxismo añadiendo algunas hazañas a las pasadas y vividas en cien combates, a pesar de sus pocos años. Una cicatriz más, ¿quién piensa en eso? Por algo nuestro héroe abrazó la carrera de las armas. Dios, quizá, le deparara tiempos felices en que gozar del triunfo de nuestra justa Causa ya que ayudaba a ahogar con metralla tanta barbarie. Al recuerdo de humillaciones y asesinatos tan recientes se crispaba de indignación. La Legión fue su escuela de guerra yendo con sus camaradas diariamente y en noches lóbregas a saludar a la Parca. Amaba el peligro.

Organizadas las Tropas de su mando llegó al cabo el venturoso día del embarque, lluvioso, oscuro y frío; las continuas rachas de viento huracanado del ocaso daban al cuadro cierto matiz desagradable y siniestro. El esforzado amigo y protagonista, llevaba puesto ligero impermeable negro de brillo apagado como ala de murciélago, regalo de la víspera, colmando el ánimo de sensación macabra. Fuerza extraña y misteriosa impidió estrecharlo fuertemente entre mis brazos; tal era la maléfica impresión de estar en contacto con un sudario gomoso y tétrico.

Dispuesto el barco para zarpar nos separamos, él alegre, yo taciturno. Después, blancos pañuelos al aire; luego, con rumbo a la Península, la nave se esfumó en la bruma...

A los cuatro días entregó su alma al Omnipotente en acometida épica pasando un río; los soviets acumularon muchos tanques contra los Falangistas. ¡Adelante y...! — exclamó tendido en sangre —. Apenas se le entendía; la vida se le escapaba, pero aún pudo, puestos los ojos vidriosos en el Altísimo, enviar a ella, la amada compañera de su existencia, el último beso en débil y postrer suspiro.

POR EL CAÍDO. — ¡PRESENTE!
Un Falangista.

Tiempo probable: Galicia, mucha nubosidad y lluvias. Cuenca del Duero, Cataluña, Levante y región Sudeste de Andalucía, vientos aislados, con ligera precipitación. Oeste de España, aumenta la nubosidad. Vientos generalmente flojos. Marejada con vientos del Sudoeste, en la costa occiden tal gallega.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

EL FARO

AÑO VIII. Ceuta, Miércoles 12 de Febrero de 1941 Núm. 1964

COMUNICADOS OFICIALES DE GUERRA

ALEMAN

Berlín, 11. — Comunicado del Alto mando del Ejército alemán:

"Nuestros aviones de reconocimiento armado, han atacado las instalaciones portuarias de una ciudad de la costa oriental de Inglaterra.

Durante la noche última nuestros bombarderos dirigieron su actividad contra los aeródromos enemigos, en los cuales destruyeron dieciocho aparatos y averiaron otros varios, que se encontraban en tierra. Los puertos ingleses han sido minados nuevamente.

En la cuenca mediterránea las fuerzas aéreas alemanas han efectuado con pleno éxito ataques contra las instalaciones militares de la isla de Malta y contra un puerto de la costa de Cirenaica.

Vuelos de reconocimiento han permitido comprobar que en el Canal de Suez, hay dos navios mercantes hundidos por la acción de los bombarderos.

Las tentativas enemigas de realizar incursiones durante la jornada con aviones de bombardeo, protegidos por cazas, sobre el territorio ocupado de la costa de la Mancha, fueron rechazados por la eficaz intervención de nuestros cazas y de la D. C. A. Aparte de algunas víctimas entre la población civil, solamente han sido logrados daños de poca importancia, en algunos barrios de vecinos. En estas incursiones el enemigo ha perdido seis aviones a consecuencia de combate aéreo y otros tres por el fuego de la D. C. A.

Por la tarde y la noche, el adversario intentó repetir sus tentativas; pero tampoco esta vez obtuvo éxito. Los barcos de guerra británicos bombardearon durante la noche el litoral flamenco; pero fueron forzados a abandonar la empresa por el fuego de las baterías costeras del Ejército.

En el curso de la noche del 11 de febrero, el enemigo arrojó bombas incendiarias, en su mayor parte, sobre puntos del Norte de Alemania, especialmente sobre Hannover. Los incendios fueron dominados rápidamente. No se registraron daños desde el punto de vista económico o militar. Hay que lamentar un cierto número de muertos y heridos entre la población civil. La defensa nocturna se ha mostrado extraordinariamente eficaz. Los cazas nocturnos, derribaron nueve aviones enemigos y la D. C. A. cuatro. La artillería de la marina derribó en la costa oriental de Noruega un avión enemigo. Las pér-

didias totales del adversario suman en el día de ayer y la noche pasada 33 aparatos. Faltan dos aviones alemanes. El Teniente Coronel Moelder, ha alcanzado su cincuenta y seis victoria aérea". — EFE.

ITALIANO

Roma, 11. — Comunicado del Alto mando de las fuerzas armadas italianas:

"En el frente griego actividad de patrullas y de artillería. Numerosas escuadrillas de nuestra aviación han bombardeado eficazmente las carreteras, depósitos, bases navales y aéreas, las estaciones ferroviarias y las instalaciones del enemigo. Sobre la base aérea de Janina, varios aviones fueron alcanzados y destruidos. En el curso de combates entablados durante las últimas operaciones cuatro aparatos enemigos han sido también derribados.

En Africa septentrional nada que señalar.

En el Africa oriental, acción artillera en el sector de Keren.

En el Sudan nuestras tropas rechazaron ataques del enemigo, apoyado por carros de asalto.

Nuestras unidades aéreas bombardearon las tropas adversarias.

En la noche del 11 de febrero, aviones enemigos, volaron sobre algunas localidades desde Sicilia e Italia meridional, arrojando bombas que causaron muy pocos daños en una localidad y en la población de Avellino se deploran cuatro muertos y algunos heridos. Un avión británico fue derribado por la defensa antiaérea. Los tripulantes se habían arrojado en paracaídas y fueron hechos prisioneros". — EFE.

INGLES

Londres, 11. — Comunicado del Ministerio del Aire británico:

"Aviones de bombardeo efectuaron ayer ataques diurnos con éxito sobre el Nordeste de Alemania y territorio ocupado por los alemanes. No hemos perdido ningún aparato. Tres incursiones realizadas contra Boulogne, Dunkerque y Calais, en el curso de las cuales fueron destruidos tres aviones al enemigo, como ya se ha anunciado, se han desarrollado en gran escala. Información completa señalan que los bombardeos de la aviación fueron grandes éxitos.

Hubo poca acción por parte de los cazas alemanes, durante estas operaciones, aunque en el ataque a Calais se registró un violento fuego de las defensas antiaéreas. Las pérdidas to-

tales se elevan a tres cazas que no han regresado". — EFE.

Londres, 11. — Comunicado de los Ministerios del Aire y de Seguridad interior:

"Ha habido ligera actividad enemiga sobre el Este y Sudeste de Inglaterra. Se señalan muy pocos daños y el número de víctimas es reducido". — EFE.

Londres, 11. — El Almirantazgo publica el siguiente comunicado:

"En las primeras horas de la mañana, varias unidades de la flota británica bombardearon el puerto de Ostende, ocupado por los alemanes. Los proyectiles cayeron en las instalaciones portuarias y se observaron incendios. Nuestras fuerzas regresaron indemnes". — EFE.

GRIEGO

Atenas, 11. — Comunicado del Alto mando de las fuerzas griegas:

"Operaciones locales coronadas por el éxito. Nuestra aviación derribó tres aparatos enemigos. Todos nuestros aviones regresaron a su base". — EFE.

Atenas, 11. — Comunicado del Ministerio de Seguridad Pública:

"La aviación enemiga ha efectuado varios raids sobre el interior del país. Las localidades que fueron objeto de las incursiones enemigas, son Gilos, Prebetza, región de Florina, del Peloponeso occidental. Se señalan daños y víctimas". — EFE.

Noticias de España

BILBAO, 11. — Ciento veintitrés mil pesetas se han recogido en la tradicional exposición de muñecas que cada cinco años se celebra por la Asociación de Vizcaya de Caridad. — CIFRA.

BADAJOS, 11. — El Ayuntamiento confecciona actualmente un presupuesto de seis millones de pesetas, con las que construirá el nuevo matadero, varias viviendas protegidas, edificio del Gobierno civil y prisión provincial. Estos acuerdos han sido tomados por el pleno a propuesta del alcalde. — CIFRA.

MELILLA, 11. — A los familiares de los naufragos del pesquero "San Pedro", que naufragó el pasado mes, en aguas del Protectorado, les ha sido entregado un socorro de doscientas cincuenta pesetas a cada uno. El acto se celebró en la Comandancia de Marina. — CIFRA.

MADRID, 11. — Cerca de treinta y cinco mil objetos de culto regalados por el Episcopado alemán a las iglesias españolas, figuran en la exposición que se inaugurará a fines de esta semana y que ocupa totalmente tres grandes plantas del Círculo de Bellas Artes. — CIFRA.

SAN SEBASTIAN, 11. — Los documentos procedentes del Archivo de Simancas, que devuelve Francia, han llegado a Irún. — CIFRA.



CUARTO ANIVERSARIO

Rogad a Dios en caridad por el alma del joven

D. Antonio Fernández Amador

Falangista de la Bandera Expedicionaria de Marruecos, que falleció a los 17 años de edad luchando por Dios y por la Patria en el frente del Jarama el día 12 de Febrero de 1937.

Sus desconsolados padres don *[Nombre]* Fernández y doña Africa Amador, hermanos y demás parientes.

SUPPLICAN a sus amistades lo tengan presente en sus oraciones.

Las misas que se celebren el día 13 de Febrero a las 10'30 de la mañana, en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.



EL SEÑOR

D. Rafael Corrales Rubiales

Ha fallecido a los 80 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Sus desconsolados hijos: don Julián (del Comercio de esta plaza), doña Aurelia, doña Ana, doña Elena y don Manuel y doña Remedios (ausentes); hijos políticos: don Antonio Hidalgo, don Francisco Pacheco (del Comercio), don Francisco Benítez, doña Francisca Hidalgo, doña Catalina Contrino y don Antonio Rodríguez; nietos, primos, sobrinos y demás parientes y afectos,

Al participarle esta sensible pérdida RUEGAN a Vd. asista a la conducción del cadáver, que tendrá lugar en el día de hoy a las 13,30 horas desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

Vivía: General Serrano número 23.

(No se reparan esquelas)